

# Préserver le cadre de vie est une priorité



La nouvelle loi Dufflot ALUR (Accès au Logement et à un Urbanisme Rénové) risque de mettre à mal notre urbanisation car elle a pour but de concentrer un maximum d'habitations sur un minimum de surface. Selon le ministère, *« cette loi a pour objectif de réguler les dysfonctionnements du marché, de protéger les propriétaires et les locataires, et de permettre l'accroissement de l'offre de logements dans des conditions respectueuses des équilibres des territoires »*. Notre village a une réelle orientation agricole. Une dizaine d'agriculteurs et des productions locales de qualité (cave particulière, éleveur) le valorisent.

Les cultures variées de céréales, luzerne, vignes, maïs et melons démontrent l'existence d'une vocation agricole qui a contribué à préserver le charme des Plans. Les gîtes, les chambres d'hôtes et la famille d'accueil pour personnes âgées dépendantes améliorent la cohésion sociale de notre communauté. Petit-déjeuner au pré lors de manifestations taurines, balades familiales à vélo sur les chemins municipaux ou grillades festives dans la cour de l'ancienne école parachèvent ce sentiment de bien vivre. Préserver notre cadre de vie par une urbanisation mesurée, ni trop dispersée ni trop concentrée, est donc une priorité.

📍 *Le village des Plans a une réelle orientation agricole.*

## AGENDA

- **8 juin** : journée taurine par Lou Rastouble.
- **13 juin** : assemblée générale de l'association du centre socio-culturel.
- **5 juillet** : grillade par le centre socio-culturel.